

2月に川口市の奥ノ木信夫市長とともに川口商工会議所の児玉洋介会頭らが東京都内で五輪大使相手を訪問し、2020年東京五輪パラリンピックで川口铸物会員が東京五輪に参戦する要望書を提出した。1964年に開催された。

2月に川口市内で五輪大使相手を訪問し、2020年東京五輪パラリンピックで川口铸物会員が東京五輪に参戦する要望書を提出した。2020年7月24日の第32回東京五輪開会式が開かれる新国立競技場で、川口铸物が使用されれば、火台が国競技場に再び活性化する大きな転機となる。

川口駅を訪れる人々に大画面キャステディジョンを会員企業の広報ツールとして利用できる。川口駅前で開催される活動では、川口駆車と軸の締結部のガタツキが困る！

川口商工会議所

川口新郷工業団地協同組合

川口新郷工業団地協同組合は、今年創設4周年を迎え、製造・加工業者81社が加盟する。組合が電力会社から一括受電した電力を組合に分配する「共同受配電事業」を推進し、各社の電力料金削減・省エネ対策に寄与している。

地域貢献事業で昨年10周年を迎えた「ばんばん祭」は参加者が前年から3000人増え、合計1万人が来場。

「たたら祭り」、「御成道まつり」と並ぶ川口の「3大祭り」を指し、毎年新しい催しを取り入れている。

川口市外へ

の表敬訪問なども段階的に進めている。石川

理事長は「川口市外へ

ながら地域交流を促進

したい」と述べた。

一人として環境整備活動に取り組んでいます。

2020年の創設50

周年に向けて地の利を

活かした組合販売価値・ブランド力を高め

るほか、記念モニュメ

ントの制作なども段階

的に進めています。

石川

理事長は「川口市外へ

の表敬訪問なども段階

的に進めています。

石川

理事長は「川口市外へ

ながら地域交流を促進

したい」と述べた。

一人として環境整備活動に取り組んでいます。

2020年の創設50

周年に向けて地の利を

活かした組合販売価値・ブランド力を高め

るほか、記念モニュメ

ントの制作なども段階

的に進めています。

石川

理事長は「川口市外へ

の表敬訪問なども段階

的に進めています。

石川

理事長は「川口市外へ

ながら地域交流を促進

したい」と述べた。

一人として環境整備活動に取り組んでいます。

2020年の創設50

周年に向けて地の利を

活かした組合販売価値・ブランド力を高め

るほか、記念モニュメ

ントの制作なども段階

的に進めています。

石川

理事長は「川口市外へ

の表敬訪問なども段階

的に進めています。

石川